

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0888
Ciudad Universitaria, 7 de febrero de 2026

La Preparatoria Seis de Tlaltizapán de la UAEM cumple su 56 aniversario

En el marco del 56 aniversario de la Escuela Preparatoria Número Seis de Tlaltizapán de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), el director de esta unidad académica, José Fernando Cortez Corrales, destacó que este 7 de febrero se cumplen más de cinco décadas de presencia en la región, consolidándose como la primera institución de nivel medio superior en el municipio y como una opción educativa constante para generaciones de jóvenes.

La Escuela Preparatoria Número Seis fue fundada en 1970 y se localiza en la cabecera municipal de Tlaltizapán. Desde su creación, ha mantenido una oferta educativa orientada a la formación académica de estudiantes de nivel medio superior, con una matrícula que se ha sostenido a lo largo de los años como resultado del trabajo conjunto entre personal docente, administrativo y directivo.

Cortez Corrales señaló que uno de los ejes de trabajo de la institución es la comunicación con madres y padres de familia, con quienes se establecen acuerdos para acompañar el proceso académico de las y los estudiantes durante los tres años de bachillerato, con el objetivo de que concluyan sus estudios y obtengan su certificación.

Desde el año 2009, la preparatoria ofrece un bachillerato bivalente con la carrera de Técnico en Informática, lo que permite a las y los egresados contar con un certificado de bachillerato y un título técnico, facilitando su incorporación al ámbito laboral o su continuidad en estudios de nivel superior.

El director informó que la escuela realiza un seguimiento de egresados, a través del cual se ha identificado que un número significativo de estudiantes logra ingresar a instituciones de educación superior, como universidades públicas y tecnológicas de la región.

Entre los retos actuales para esta unidad académica, mencionó la atención a la reprobación y la deserción escolar, así como las gestiones permanentes en materia de infraestructura para mejorar las condiciones de estudio.

Asimismo, resaltó el trabajo coordinado con la Secretaría de Docencia, la Dirección de Orientación Educativa y Tutoría, y la Unidad de Inclusión Educativa de la UAEM, con el fin de atender aspectos académicos, emocionales y de inclusión de las y los estudiantes.

Finalmente, destacó la participación de la preparatoria en el proyecto Programa para la Atención de Planteles Públicos de Educación Media Superior con Estudiantes con Discapacidad (Pappems), mediante el cual se obtuvieron recursos por 68 mil pesos destinados a la adquisición de materiales para estudiantes con diversas condiciones, como parte de las acciones de apoyo y acompañamiento institucional.

Atentamente
Por una humanidad culta